
【議会報告会 報告書】（地区：成合地区） 担当：２班 

 ・開 催 日 時：平成２９年１１月１１日（土） 午後７時～午後８時 
・場 所：成合老人憩の家  ・参加者数： 11人（男 10人・女 1人） 

・担当議員名：重光俊則（司会進行）、二見裕子（班代表・挨拶）、坂上昌史（報告）、 

江川慶子（記録補助）、佐古員規（記録） 

 

～質疑応答・意見交換における主な発言～・ 

 

（質問）国民健康保険の大阪府統一化について、（市町によって）保険料の差はあるのか？ 

（回答）各行政で額を決めているので、差はあります。平成 30年度から統一されますが、 

６年間の猶予期間を設けている。 

 

 

（質問）空き家はどのくらいあるのか？ 

（回答）近隣市町よりは少ないが、やはり増えてきている。 

 

    

 

（要望）河川をきれいにする目的のはずのビオトープ等行っているが、結局砂やごみが 

流れてくる。もっと川底を当初の計画通りにきれいにしてほしい。 

 

 

（要望）・イノシシが増えている。猟友会も人数が少ないのでもっと増やす工夫をして 

ほしい。また町職員、議員も免許取得を検討してほしい。 

・オリのエサを米ぬかだけでなく、いも等いれてみても良いのでは？ 

 

 

（要望）民地に不法投棄が多い。防犯カメラの追加設置等も検討してほしい。 

    

 

 

 


